

En effet :	
5780 en deux ans donnera :	
$(\frac{5780 \times 2}{100}) \times 2 = \dots\dots\dots$	\$ 693.60
Pour 1 mois l'intérêt sera :	
$\frac{344.80}{12} = \$28.90$	
Et pour 11 mois :	
$\$28.90 \times 11 = \dots\dots\dots$	317.90
Pour 15 jrs, $\frac{1}{2}$ d'un mois = $2 \times \frac{28.90}{2} =$	14.45
Preuve.....	\$1,025.90

POÉSIE

L'ANGE ET L'ENFANT

Un ange au radieux visage,
Penché sur le bord d'un berceau,
Semblait contempler son image,
Comme dans l'onde d'un ruisseau.

Charmant enfant, qui me ressembles,
Disait-il, ah ! viens avec moi ;
Viens, nous serons heureux ensemble ;
La terre est indigne de toi.

Là, jamais entière allégresse,
L'âme y souffre de ses plaisirs ;
Les airs de joie ont leur tristesse ;
Et les voluptés leurs voluptés.

La crainte est d : toutes les fêtes ;
Jamais un jour calme et serein
Du choc des vents et des tempêtes
N'a garanti le lendemain.

Eh quoi ! les chagrins, les alarmes
Viendraient flétrir ton front si pur,
Et dans l'amertume des larmes
Se terniraient tes yeux d'azur !

Non, non, dans les champs de l'espace
Avec moi tu vas t'envoler ;
La providence te fait grâce
Des jours que tu devais couler.

Que personne dans ta demeure
N'obscurcisse ses vêtements ;
Qu'on accueille ta dernière heure
Ainsi que tes premiers moments ;

Que les fronts y soient sans nuage :
Que rien n'y révèle un tombeau,
Quand on est pur comme à l'enfance
Le dernier jour est le plus beau.

Et, secouant ses blanches ailes,
L'ange à ces mots a pris l'essor
Vers les demeures éternelles !
Pauvre mère, ton fils est mort !

REBOUL (1)

PETITE REVUE

Nous détachons ce qui suit d'une correspondance publiée dans *l'Observateur de Huy* :

“ Comment alors, nous, parents, pouvons-nous ne pas désirer, que dis-je, ne pas impérieusement exiger, que l'édifice destiné à recevoir nos fils et nos filles pendant toute leur enfance, tous les jours et pendant une partie importante de la journée, satisfasse à tous les desiderata de l'hygiène et du confortable, afin que leur développement physique puisse rester en harmonie avec leur développement intellectuel et moral ?

Pourquoi ne tiendrions-nous pas à ce qu'il fasse beau dans l'école, à ce qu'il y fasse riant et gai, pour que tous s'y rendent et y demeurent avec plaisir. ”

C'est un sujet plein d'actualité au Canada.

Un nouveau diocèse vient d'être créé dans la province de Québec. Il comprendra les comtés de Vaudreuil, Soulanges, Huntingdon, Beauharnois et Chateauguay. Le siège du nouvel évêché sera fixé à Valleyfield.

Le révérend M. Emard de Montréal sera le premier évêque de Valleyfield.

(1) Jean Reboul naquit à Nîmes, le 23 janvier 1796. Ce poète s'est formé lui-même. Il était boulanger et fort bon chrétien. La gloire qu'il a acquise au milieu de l'obscurité, est la récompense de sa piété, de sa vertu et de son talent.